

# Creative Blue

1月号

3学年主任 芦澤 良美

## 「太陽宣言」は続きます！ ～第2回生徒総会～

12月13日（月）、第2回生徒総会が行われました。全校生徒が体育館に集まり、意見を交わし合うのは2年ぶりです。今年度も、生徒会本部役員を中心に、全校生徒が力を合わせて、「太陽宣言」をスローガンに掲げ、コロナ禍でもできることに精一杯取り組んできました。一人一人が、押原中学校の一員として、自分の輝きを見つけること、輝くための努力をすること、そして、互いの輝きを認め合うことを目標に取り組んできた「私の太陽宣言」。各自が考え、掲示してあるこの「私の太陽宣言」については、今後も心に留め、卒業する日まで、自らが目標とする「輝き」を追い求めていってほしいと思います。活動の柱1「Try宣言」については、あいさつや学習、清掃などの強化週間を設けることで、レベルアップを図ることができたという意見が多く出されました。活動の柱2「keep宣言」については、今までの伝統を受け継ぎながら、委員会、部活動ともに日常の活動を大切に取り組み、成果を出すことができました。今年は特に放送を使って、呼びかけをしたり、活動の報告をしたりして、それぞれの委員会や部の活躍を伝えることができました。活動の柱3「Glow宣言」では、短い取組期間を最大限に活用し、全力で取り組むことができたという意見が多く出されました。短時間でも中身の濃い生徒総会でした。生徒会活動も2年生にバトンタッチし、3年生はいよいよ卒業に向かっていきます。1日1日を大切にして、「超青頂」できる3学期にしていきたいと思います。



## 押原こども園で「幼児とのかかわり」を学びました！

生徒たちが楽しみにしていた「押原こども園」での「幼児とのふれあい学習」が行われました。幼児の発達状況や生活の様子・興味・関心を考え、遊びの内容を工夫するなど、事前学習のときから楽しそうに取り組んでいた生徒たち。当日は、うまく接することができるかどうか不安もありましたが、幼児とふれあい、多くのことを学ぶことができました。



《生徒たちの感想》

- ・楽しそうにおもちゃで遊んでくれてうれしかった。一生懸命作ってよかった。外で遊ぶ子たちが元気すぎて大変だった。転ばないかとすごく気をつけて疲れたけれど楽しかった。保育士さんはすごいと思った。
- ・今まで学んできた幼児とのかかわり方のポイントを意識することで、楽しく遊ぶことができてよかった。一人一人に合わせた対応するのは難しいことなのだろうなと思った。自分で全部しようとしている子がいて、第一次反抗期の特徴に合っていると思った。



- ・自分の折った折り紙を、幼児が大切そうにカバンの中にするのを見て、とてもうれしく思った。幼児が楽しそうに遊んでいるのをみて、自分も楽しかった。貴重な体験ができて、とてもよかった。

# 1月の予定



月	火	水	木	金	土	日
27	28	29	30	31	1月1日 元旦	2
3	4	5	6	7 始業式	8 山梨学院推薦 入試 家庭学習 振り返りの日	9
10 成人の日	11 到達度確認検査 (学カテスト) 給食開始 きずなの日	12 発育測定 ※進路相談 15:00~	13 ※進路相談 15:00~	14	15 英和・帝京 甲斐浄和 推薦入試	16 航空推薦入試
17 職員会議	18 家庭学習 振り返りの日	19 公立前期 入試出願	20 2年スキー教室	21 2年スキー教室	22 東海甲府 I期入試	23
24 きずなの日	25	26 中巨摩冬季 教研	27	28 家庭学習 振り返りの日	29	30
31	2月1日 公立前期 入試	2 公立前期 入試	3	4	5	6

○登校前に、検温・健康チェックをし、チェック欄にサインをお願いいたします。

※12日(水)、13日(木)の進路相談については、希望者のみです。12月の三者懇談の折に確認いたします。

○1月に入ると、私立高校の入試が始まります。冬休み中も規則正しい生活を心がけ、体調を整えるとともに、感染症対策をよろしくお願いいたします。

○2月1日(火)、2日(水)は公立高校の前期入試です。